



低学年チーム
(4年生および3年生選抜)



高学年チーム
(6年生および5年生選抜)

茨城県学年別サッカー大会で フリーダムSCCが活躍!

J A 共済 C U P 2 0 1 5 第 4 2 回 茨城県学年別少年サッカー大会が 4 月 2 9 日 から 7 月 2 6 日 まで 県内各 会 場 で 行 わ れ、フ リーダムサ ッカ ー ク ラ ブ の 高 学 年 チー ム と 低 学 年 チー ム は 県 南 大 会 を ブ ロ ッ ク 首 位 で 突 破 し、県 大 会 に 出 場 し ま し た。 両 チー ム と も 県 1 次 リー グ で は 強 豪 を 撃 破 し て 勝 ち 上 がる 大 活 躍。 2 次 リー グ で は 高 学 年 チー ム が 後 の 優 勝 チー ム に 敗 れ、低 学 年 チー ム も 接 戦 の 末 に 一 歩 及 ば ず 惜 敗 と な り ま し た が、と も に 登 録 2 8 7 チー ム 中 ベ ス ト 2 4 に 残 る 活 躍 を 見 せ、日 頃 の 練 習 の 成 果 を 発 揮 し ま し た。

フ リーダムサ ッカ ー ク ラ ブ は サ ッ カ ー 好 き の 仲 間 を 歡 迎 し ま す。
(年 中 ~ 小 学 4 年 生 まで)

◇ 問 合 せ 中 根 秀 雄 ☎ 0 9 0 0 1 4 0 7 4 1 7 7 9 9

むらの 話 題



地域の話題をお待ちしています
(広報係 ☎ 885-0340 内線205)

大山地区の民生委員に 大竹守氏が就任



前任の木村隆氏の退任を受け、9月1日付で大竹守氏が大山地区の民生委員に就任しました。

民生委員は、それぞれが担当する区域において、住民の生活上の様々な相談に応じ、行政をはじめ適切な支援やサービスへの「つなぎ役」としての役割を果たすとともに、高齢者や障がい者世帯の見守りや安否確認等にも重要な役割を果たしています(全国民生委員児童委員連合会ホームページより)。大竹さん、よろしくお願いいたします。

鹿島アントラーズが 「美浦の日」を開催



8月22日、県立カシマサッカースタジアムにて「鹿島アントラーズFCフレンドリータウンデイズ美浦の日」が開催されました。美浦村在住・在勤・在学の方はこの日行われるモンテディオ山形戦を招待または優待価格で観戦することができるのとあって、たくさんの方が訪れました。

J1首位・4連勝中と絶好調で迎えたこの試合、サポーターの熱烈な応援の後押しを受け、鹿島アントラーズは3対0で勝利をおさめました。

- ▼第23回関東ジュニア女子新体操選手権大会予選(7月5日笠松運動公園体育館)【ボール団体】第2位
 - ▼第27回茨城県ジュニア育成大会新体操の部(7月26日石岡総合運動公園体育館)【小学校低学年団体徒手】第1位 美浦体操クラブ
 - 【3、4年生ボール】第3位 原田亜莉沙
 - 【5、6年生ボール】第2位 沼尻雪音
 - 【5、6年生クラブ】第5位 沼尻琴音
 - 【5、6年生ロープ】第6位 若林星里
- *中学生の部でも6人が上位入賞を果たしました。
- ◇ 問 合 せ 関 文 恵 ☎ 0 8 0 1 3 7 0 3 1 7 6 9 4



美浦体操クラブ 好成績続々!

長寿を祝う

平成27年度

美浦村敬老会



謝辞



マジックショー



歌謡ショー



式典会場



敬老作文表彰



シルバーリハビリ体操

9月20日、村と社会福祉協議会の共催により、高齢者の方の長寿を祝う「美浦村敬老会」が中央公民館で開催されました。今年敬老会に招待された75歳以上の敬老者は、昨年より73名増えて2051名となり、このうち308名の方が式典に出席されました。

式典の部では、中島村長、来賓の方々が長寿をお祝いする言葉を贈り、美浦村老人クラブ連合会の萩田正義会長が謝辞を述べました。

休憩時間にシルバーリハビリ体操指導士会指導のもと簡単なストレッチを行ってから、みなさんお楽しみのアトラクションの部へ。

まず、敬老作文を安中小学校2年生富田瑛久さん、大谷小学校4年生佐々木さくらさん、木原小学校6年生葉梨未羽さんが自ら朗読。小学生らしい素直な気持ちで込められた心温まる作文に、たくさん拍手が送られました。また、芸能人による華やかなマジックショーや歌謡ショーの素晴らしい歌声で、会場中に笑顔が溢れました。

敬老者の皆さん、来年もまた元気な姿でお会いしましょう。

福岡県から教育視察に来村



9月4日、福岡県宗像市と福津市から20名の小学校校長が来村され、村の教育を視察しました。

福岡県は全県的に「社会力養成塾」を推進したり、小学校では「豊かな社会力を身につけた子どもを育てる」ことを共通の目的に教育する等、社会力育ての教育に力を入れており、「0歳から90歳までの社会力育て」を教育施策の根幹に据えた美浦村のユニークな教育を参考にするため視察に来られたもので、福岡県から4回目の来村となりました。

視察を終えた校長先生たちは、「美浦村の教育を参考に社会力の教育に力を入れて、日本の将来を任う人材を育てたい」と言って帰られました。

ロコモティブシンドローム 予防と対策講演会



9月4日、保健センターにて、美浦村食生活改善推進員協議会・シルバーリハビリ体操運動士会共同開催で、ロコモティブシンドロームの予防と対策講演会が行われました。

ロコモティブシンドロームに対する村民の関心は高いようで約70名の方が来場され、講師の県立医療大学医科学センター整形外科教授の六崎裕高氏から、映像を交えながらわかりやすく疾病の概要・予防法・治療法等のお話を聞きました。

参加された皆さんは真剣に耳を傾け、講演後には積極的に質問をされていました。